

Coro estadounidense se presentará en Santa Clara



Santa Clara, Cuba, 7 dic (RHC) El Centro Cultural El Mejunje, de la central ciudad cubana de Santa Clara servirá de escenario este 7 de diciembre al Coro de la Paz de Seattle (SPC por sus siglas en inglés) quien realiza una gira por varios puntos de la mayor isla del Caribe.

Alexis Castañeda Pérez de Alejo, promotor de la institución, dijo que la misión de estos artistas estadounidenses es comunicar a través de la música el deseo de un mundo justo y pacífico, así como también presentar sus mensajes mediante la excelencia coral y el activismo no violento.

Añadió que con el empeño de construir y mantener relaciones armoniosas y puentes culturales locales y globales, el SPC incluye en su repertorio diversos estilos que van desde el espiritual y góspel, interpretaciones de Mozart y Beethoven, hasta canciones de libertad sudafricanas.

Frederick N. West es el director artístico de la agrupación, fundada en 1983. La integran 43 músicos cuyas edades oscilan entre 23 y 75 años. Son maestros, abogados y psicólogos.

El Coro de la Paz se presentó en la occidental ciudad de Matanzas el pasado 5 de diciembre, y próximamente lo hará en Trinidad y Cienfuegos (centro-sur) y La Habana (occidente).



Radio Habana Cuba